

ROMPEN LA PLACA DEL CONSULADO HOLANDES EN SAN SEBASTIAN.— SAN SEBASTIAN.— Unas doscientas personas rompieron a golpes y pedradas la placa situada en el portal del Consulado de Holanda en San Sebastián en protesta por la extradición de los cuatro etarras capturados el viernes pasado en Barajas.

Las gestoras pro amnistía convocaron para el martes por la tarde una manifestación en el Bulevar de San Sebastián en protesta por la extradición y por el juicio contra el presunto miembro de ETA Alkaín, celebrado el martes en Madrid. La manifestación no llegó a producirse, ya que numerosos efectivos de Policía ocuparon las principales calles del centro de la ciudad e impidieron concentrarse a los manifestantes. No obstante, unas doscientas personas se dirigieron hacia el barrio de Gros, donde apedrearón la placa del Consulado holandés.